

## **El Alcalde de Villajoyosa Marcos Zaragoza visita las instalaciones de la Asociación de Familiares de Enfermos de Alzheimer de la Marina Baixa**

El Ayuntamiento de Villajoyosa colabora con diversos proyectos de esta asociación comarcal de la que forman parte más de 20 personas asociadas de Villajoyosa.

El Alcalde de Villajoyosa, Marcos Zaragoza visita las instalaciones AFA Marina Baixa, situadas en La Cala de Benidorm, con el objetivo de fortalecer los lazos con la entidad en la cual participan más de 20 personas asociadas provenientes de Villajoyosa. Durante la visita se ha destacado el compromiso del municipio con la atención a personas con Alzheimer y sus familiares, así como la importancia de trabajar de manera conjunta para mejorar su calidad de vida. Además, se han discutido posibles iniciativas y proyectos futuros para ampliar el apoyo y los recursos disponibles para la Asociación de Familiares de Enfermos de Alzheimer de la Marina Baixa. El Ayuntamiento de Villajoyosa reconoce y valora profundamente la labor ejemplar de las personas que forman parte del equipo de AFA Marina Baixa, así como los servicios que están dando a sus usuarios, familias y cuidadores. Además, Zaragoza también ha agradecido las tareas que realiza el alumnado en prácticas académicas del Programa de Formación Profesional TAPS del IES Malladeta de Villajoyosa, que les da la oportunidad de formarse y colaborar con la asociación. Por otra parte, uno de los ejemplos de colaboración del Ayuntamiento de Villajoyosa con esta asociación son los dos eventos benéficos organizados por la concejalía de Deportes. El día 17 de mayo será la Gala Solidaria de Baile de Adultos en el centro Llar del Pensionista, y el día 31 de mayo, la escuela infantil de baile actuará en el Teatro Auditorio. AFA Marina Baixa cuenta con más de 20 años de experiencia, dando múltiples servicios a las personas enfermas de Alzheimer, así como a sus familias y cuidadores. Desde esta asociación se realizan talleres diarios de estimulación cognitiva y se ofrece asesoramiento e información sobre la enfermedad. Además, se presta atención psicológica, tanto individual como grupal, y asesoramiento en la tramitación de ayudas. También están activos los servicios de fisioterapia y de préstamo de material, como sillas de ruedas o andadores. En la visita también han participado la concejal de Servicios Sociales y Sanidad, Maite Sánchez;

el concejal de Movilidad Urbana, Jaime Santamaría; y la concejal de Turismo, Rosa Llorca.

**Noticia publicada el** 10 de Mayo de 2024

**Fuente:**Fuente propia

**Categoría:**Servicios Sociales e Igualdad, Sanidad.

